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7月3日（水）先導者運転手として平和大行進に参加してきました。

2024年の原水爆禁止国民平和大行進は、核兵器廃絶と被爆者援護を訴え

ておこなわれています。この行進は、被爆80年に向けて核兵器禁止条約への

日本の参加を求める重要な運動です。

全国各地で行進がおこなわれており、東京から広島へのコースや北海道、神

奈川県、静岡県、愛知県、三重県、岐阜県、宮城県、石川県などで行進が実

施されています。核兵器の廃絶を訴えるために多くの人々が歩いています。

その中の東京から広島へのコース途中、大阪エリアの和泉市から堺市をお

手伝いさせてもらいました。

猛暑にもかかわらず、大勢の平和を願う人たちが参加されていました。参加者の高齢化が目立ってきている気がしま

す。若い世代に良い形でバトンを渡すにはどうするべきかを考える事が、自分にできる事ではないかと思いました。

参加された若い人から面白い意見を聞きました。「メタバースの中での行進もアリと思います。」我々にはまったく無かっ

た斬新な発想で、これからの若い人、参加することにためらっている人へむ

けた提案でした。「仮想空間で行進する。」一見馬鹿げているかもしれません

が、高齢化や、参加人数の減少を考えると、早急に議論しても良いのではな

いかと思っています。無くなってしまうより、形を変えてでも次の世代へ伝え

残す事が大切と思いました。

とはいえ私も生まれは昭和。行進の形がアップデートされるまで、体力が続

くかぎり今の行進に参加して、現在の平和な日本を築いてくれた先人たちに

感謝し若い世代に核の恐ろしさ、戦争の愚かさを伝えていく所存です。

大陽液送分会 穀谷澄男

新型コロナウィルスの影響で人が集まることを制限されていたことにより開催されて

いなかったレクリエーションが昨年あたりから開催されるようになってきました。

2023年6月に神奈川県本部が神奈川県大和市の泉の森ふれあいキャンプでBBQ。

今年4月には"くりはま花の国散策と海辺の湯と漁師料理よこすか"に８名が参加し

神奈川県南支部の約４年ぶりとなるレクリエーションがおこなわれました。花の国散

策は駆け足で終了し、海辺の湯へ到着、しかし東京湾を望む温泉には誰も入らず"

漁師料理よこすか"へ、まずは冷えた

生ビールで喉を潤し、乾杯のあとは新

鮮な魚料理、揚げたてのフライなどを堪能し大満足で終了しました。

写真は今年6月におこなわれた横浜市金沢自然動物公園でのBBQの模

様です。

今後も組合員の交流、組織拡大を目標にレクリエーションを企画して開

催していきます。

エネックス分会 小島茂
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数年前に永年勤続表彰の副賞でもらった旅行券を使い、女房と2泊3日の

北海道旅行へ行ってきました。

全日空で福島空港から新千歳空港へ飛びレンタカーを借り、まずは某納

入先で立会いをしているT商会（北海道出身）の方から勧められた地元の回

転寿し屋で新鮮なネタの寿司を満喫し、パワースポットと称される北海道神

宮参拝、時計台と大通り公園散策し、夕食に羊肉もある焼肉店で久々に肉

食動物と化しました(笑)。

翌朝宿泊したホテルの朝食バイキングには、海鮮丼やジンギスカン・夕張

メロン等があり驚きつつ、二日目は円山動物園・おたる水族館・小樽運河散

策、昼も夜も北海道の海産三昧でした。

最終日は空港へ向かう途中の羊ケ丘展望台と新千歳空港ビルを散策し帰路につきました。

後日偶然にも結婚30周年だった事が発覚し、これまで仕事・組合活動をしてきた自分を陰ながら支えてきてくれた女

房の慰労旅行だったのではと痛感しました。

幸栄運輸支部 相澤稔

6月の日曜日、TVオモウマイ店でやっていた山梨県甲府市の加賀本店にご飯を食べに行って来ました。

朝7時に出発して桔梗信玄餅工場テーマパークに立ち寄り、信玄餅詰め放題をやりたいと言われて行ってみたものの、

着いた時間が遅く終わりですとのことで残念。

その後、山梨県甲府市「子供の国」に到着。2023年4月26日 にリニューアルオープンし遊具などもまだ凄く綺麗でした。

無料なのに遊具も多くて、一緒に行った孫たちも大喜

びして走り回り楽しんでいました。しかし、お店の時間

も有るので名残惜しかったですが移動することに・・・

13時ちょっと前にお店に到着。行列が出来ていまし

たが、予約してあったのですんなりお店に入ることが出

来ました。予約していた海鮮丼が程なく到着。とても贅

沢な海鮮丼で美味しく頂きました。

帰りがけに忍野八海に立ち寄り帰ってきました。

行きも帰りも高速道路の渋滞もなく無事に帰ることが

出来、楽しい１日を過ごす事ができました。

関東マルエス分会 伊藤弘幸
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6月13日木曜日、大陽液送分会大田貨物班の長谷川さんと一緒に

過積載防止宣伝行動へ行ってきました。昨年も参加したのですが、そ

の時はエアコンの調子が悪く、窓全開汗だくで一日中走り回っていた

事を思い出しましたが、今回はちゃんと直っていてホッとしました。

主に梅田の繁華街から運送会社が集まる此花区や、花博記念公園

辺りを過積載防止のテープを流しながら走りました。

今回の宣伝とは直接関係はありませんが、いわゆる物流の2024年

問題があらゆるメディアで取り上げられているおかげなのか、昨年宣

伝行動をした時よりもかなり聴衆の方に聞いていただいてる感じがあ

りました。

過積載による運行は、ブレーキの効きを低下させる、燃費を悪化さ

せるのみならず道路に与える影響（ダメー ジ）が大きくなるといった、

交通事故、交通公害、道路損傷などの原因となります。 さらに、万が

一事故が発生した場合に被害がより重大なものとなる危険性がありま

す。

地味ではありますがこういった行動が人々に届き、過積載防止やト

ラックに対するイメージアップに少しでも繋がればいいなと思います。

寿運送分会 本澤友樹

6月29日土曜日に大陽液送の慰安旅行と新入社員の歓迎会をかねて一泊

二日の伊勢旅行に行ってきました。

宿泊先はすぐ隣が松の木が生えた砂浜のロケーション抜群の海です。もちろ

ん釣りをしましたが、あえなく撃沈…気持ちを切り替え温泉に浸かりみんなで夕

食を食べに出かけました。予約していたのは伊勢の地元で獲れた魚を提供し

てくれる海鮮料理店です。とれたての魚はとても美味しく中でもサワラのたたき

は絶品でした。美味しい料理を頂きながら仲間たちと大切な時間を過ごす事が

出来ました。

二日目は伊勢神宮に参

拝に行きました。

境内は荘厳な雰囲気があり木々や川など自然に囲まれていて本

殿を目指し歩いていると心洗われる思いでした。そして日頃からの

感謝をお伝えさせて頂きました。

参拝の後はおかげ横丁でお土産を買いました。日頃からお世話

になっている方々や家族にお土産を買うみんなの姿がとても印象

的でした。

今回の旅は私にとってとても有意義なものになり、明日からまた

頑張ろう、今年一年頑張ろうと思えるいい旅になりました。

大陽液送分会 永野一樹


